

GRANADA

La Policía Local impide que las fiestas de los novatos degeneren en un macrobotellón

La Policía puso una denuncia a un pub por «exceso de aforo», a ocho a jóvenes por beber en la calle y a uno más por ruido

ANDREA G. PARRA

El jueves se inauguró el curso de la Universidad de Granada (UGR) oficialmente, el lunes comenzaron las clases y ayer martes se visualizó la primera gran novatada y un botellón que se disolvió sin muchos problemas. Los alumnos de diferentes colegios mayores sacaron a la calle a los de primero en pijama, con pinturas en la cara y en los brazos y con algunas litronas en bolsas. Las novatadas dieron así paso al botellón, aunque este duró poco.

Todo ocurrió entre las 17.00 y las 19.00 horas. En torno a un pub de la calle Molinos -en el que también se había convocado un barril- se concentraron, según la policía local entre 1.000 y 1.500 jóvenes con su correspondientes disfraces los de primero. Fue entonces cuando unos veinte agentes de la policía tuvieron que actuar y los jóvenes se dispersaron por otros bares de la zona.

Eso sí, antes y durante las fuerzas del orden habían puesto en una primera actuación una denuncia al pub de la calle Molinos por «exceso de aforo», a ocho jóvenes una multa por beber en la calle -ley antibotellón- y a otro por ruido -iba con un megáfono-. A estos jóvenes la novatada les va a salir cara, según la policía la multa puede estar entre los doscientos y los trescientos euros.

Los vecinos

En el Campo del Príncipe también se concentraron algunos jóvenes que según la presidenta de la asociación de vecinos de la zona, Carmen Nestares, estuvieron cantando, si bien, admitió que este año la policía local ha actuado rápido y no «ha habido problemas en exceso». Además, como ha sido por la tarde tampoco les han molestado mucho a los vecinos.

A las 21.00 horas aún quedaban algunos jóvenes con las caras pintadas en la calle Molinos y alrededores. Algunas con pijamas y con tacones de diez centímetros se paseaban al lado de las veteranas por todo el Realejo. El rastro también se podía ver a esas horas en la plaza Poeta Luis Rosales, al lado del Ayuntamiento, donde también hay un pub. Había unas cuantas botellas vacías. En el botellón hubo alumnos de colegios mayores y de fuera.

La Policía local mantendrá el dispositivo de alerta durante toda la semana para los posibles barriles y botellones que se puedan suceder en los próximos días. En definitiva, ha comenzado el curso y el botellón y las novatadas-botellón, pero este año hay novedades: la ley antibotellón y multas. Cuando el año pasado se inició el curso académico no estaba aún en vigor.